

キャッチフレーズとロゴマークを作成しました！

市では、市への愛着や誇りを高めるとともに、市のイメージや知名度を向上させるため、本年10月に「平川市シティプロモーション推進方針」を策定し、シティプロモーション用のキャッチフレーズとロゴマークを作成しました。

このロゴマークはどなたでも使用することができます。市民の皆さんのお手元で様々な場面で活用し、平川市をPRしていただきたいと思います！

※ロゴマークのデータや使用時の注意点など、詳細は市ホームページをご覧ください。また、「時と水 ゆったり流れる平川市」のキャッチフレーズも引き続き活用していきます。

キャッチフレーズ

平川市には、市内外に自慢できる多くの魅力や地域資源があります。平川市といえば“これ”という特定のものではなく、“住むなら、やっぱりここだね”“美味しいものを食べるなら、やっぱりここだね”など様々な言葉とつなぎ合わせができる魅力あふれるまちであるということを表現しました。

また、市内には多くの歴史、文化を感じることができる地域資源があるため、副題を「NOSTALGIC CITY HIRAKAWA」としました。



ロゴマーク 1



ロゴマーク 2

やっぱりここだね、平川市
NOSTALGIC CITY HIRAKAWA

ロゴマーク

ロゴマーク 1

市の花鳥木である、「りんごの花」「うぐいす」「くろまつ」を短冊模様にあしらい、平川市の「川」に見えるようデザインしました。

ロゴマーク 2

花鳥木のほかに、ねぶたや盛美園のシルエットをかたどり、和のイメージでデザインしました。メインカラーには、平賀地域の「新屋温泉」、尾上地域の「盛美園」、碇ヶ関地域の「たけのこ」というように市内3地域に共通するイメージカラーである「ひらかわグリーン」を採用しました。また、様々な媒体で使いやすいように、背景色を自由に変更して使うことができるようになりました。

問合せ：総務課 広報広聴係 ☎44-1111（内線1353）

秋の叙勲・褒章 危険業務従事者叙勲

平成29年秋の叙勲・褒章・危険業務従事者叙勲が発表されました。

当市においても長年の功績が認められ、受章された方がおりますので、ご紹介します。

また、警察功労（危険業務従事者叙勲）で太田彰夫さん（館山・松崎）が瑞宝双光章を受章されています。



瑞宝双光章
消防功労（危険業務従事者叙勲）

齋藤 満郎さん

苗生松地区 70歳

昭和48年から平賀・尾上地区消防事務組合に勤務し、平川市消防本部次長として退職するまで35年間にわたり、消防行政に従事されました。

「職場の先輩、同僚、部下に恵まれたほか、家族のサポートがあり受章できた。勤務経験の中では、昭和54年の県消防訓練礼式大会で指導員として参加した尾上町消防団が3か月間の練習の甲斐あって優勝したことが感慨深かった。今後は、自分の経験や知識を後輩に伝えていきたい」と話されました。

広報有料広告

※広告の掲載については、総務課広報広聴係までお問い合わせください。